

Hat man da noch Töne?

■ S OST – Auf dem zehnten Benefiz-Konzert der Berger Schule am vergangenen Donnerstagabend herrschte glänzende Stimmung. Der Stultgarter Frauenchor Vocaladies brachte das Publikum mit Evergreens aus Swing, Jazz und Blues ins Schwärmen. Seit neun Jahren schon singen die Frauen zusammen. Häufig trat eine der schwarz-rot gekleideten Ladies für eine Solopartie nach vorne. Unter ihrem Gesang lag dann ein

fein gesponnener Klangteppich aus Sopran-, Mezzosopran- und Altstimmen. Auch eigene Kompositionen und Texte mischten sich unters Repertoire.

Schicke Schuhe zum Beispiel – so lautet übrigens auch das aktuelle Programm der Damen – bedient sich melodisch an Kurt Weills Mackie Messer. Der Text aber ist eine witzige Ode an den Frauenschuhkauf. Eine Mischung aus Ohrwürmern und Evergreens wie Take the A Train,

Puttin on the Ritz oder auch Night & Day wurden so mit eigenen Arrangements wie Prinz oder Madame Melancholie auf unterhaltsame Weise gemischt. Dabei boten die Vocaladies nicht nur vollen



Stimmeinsatz. Auch der Körper spielte mit: Mal wogen die Ladies

ihre Hüften, mal breiteten sie die Arme aus, mal gestikulierten sie, schnippten oder

klatschten. In Angelika Farning besitzt der Chor außerdem eine souveräne und unterhaltsame Moderatorin.

Das Publikum, die Berger Schüler, die Eltern, die Mitglieder des Fördervereins, Rektor Vittorio Lazaridis, alle waren ganz verzaubert.

„Zehn Jahre lang gibt es schon unseren Förderverein und auch die Benefizkonzerte. Das ist schon eine große Leistung für die Berger Schule und den Förderverein“, meinte Vittorio Lazaridis. Mit dem Geld, das durch das Benefiz-Konzert zusammenkommt, soll der Einsatz von zwei Kunsttherapeuten, einem Logopäden sowie einer Bewegungstherapeutin finanziert werden. Sie sollen ergänzend zum Unterricht mit den Schülern arbeiten. „Für unsere Schüler sind solch niederschwellige Angebote sehr wichtig“, so der Rektor. In der Pause verwöhnten die Berger Schüler das Publikum mit belegten Schnittchen. Und auch an der Getränkeausgabe lief alles wie am Schnürchen. Auch eine Schülmutter meldete sich am Ende zu Wort und lobte die Berger Schule. Ihre Tochter habe hier eine Unterstützung erhalten und habe nun nach einer weiteren Ausbildung einen Arbeitsplatz. Einen besseren Abschluss hätte es für das Berger Benefizkonzert nicht geben können. max



Zum 10. Benefizkonzert der Berger Schule traten in der vergangenen Woche die Vocaladies auf. Foto: max